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https://www.100test.com/kao_ti2020/498/2021_2022_GMAT_E4_B

B_8E510_c86_498317.htm 我以下所讲都有实际成绩单的证明，

包括在成绩单上第一次的成绩510，到第二次的740。 申请我

申请了HBS, WHRATON, CHICAGO, UB BERCKLY

和STANFORD。具体申请写ESSAYS的过程又是一个及其漫长

难熬的岁月，毕竟我工作时间稍长，12年，还是有些素材。

但我最大的感受不在于我做了多“大”的事情，而在于具体

的事情对我的成长，工作方式的影响，对周围我所牵涉的人

的impaction. 这是我对TOP商学校的领悟。所以尽管我没有去

找特别重大的事情去描写，而是找了几个非常小但典型的，

当然是的确发生在我身边的故事，但是每一个小故事我能够

感觉到我对周围人明确的影响，我觉得应该比较成功的。对

于职业目标我的理解为不一定多‘大’的目标，但是一定要

对于个人切实可行，非常自然的目标！而不是空想的目标。

我认为商学院也是一个商业机构，他们也要在两年后‘销售

他们的产品’，他们肯定不能容忍去招收一个无法完成的‘

毛坯产品’。 GMAT的740分之路是这样的：我是7月份南京

考的GMAT，当时已经准备了差不多8个多月，之前参加了新

东方的培训。结果考出来510分。当时觉得今年的目标肯定没

戏了，功夫也没少下，CD我也差不多半年每天两个小时在上

面。我想可能是年龄大了，脑子不好用了。本人74年生，自

己开公司，曾经想申请TOP 15的商学院，但510看起来差不多

是没希望了。9月份听朋友介绍到李锐老师的课程。本人感觉

到李锐老师的确有很多以前自己确实没有搞清楚的地方，以



前总是感觉到大概差不多，让自己说出具体原因说不出来，

但经过李锐老师指点后，原来抓住重点后，感觉到做语法题

总是有绝对的有理由,，原来每一个题目都可以做到完全肯定

的,而不是以前老是跟着感觉走。最有感吾和提高最快的是阅

读，李锐老师阅读方法让我豁然开朗，开窍了，正确率迅速

上升。终于解除心中最感可怕的阅读心惶惶,不敢面对。所以

到今天考试前我已经不再像以前那样完全心里没谱，结果还

算可以，740,至少可以敢去申请好一点的商学院了，对得起将

近两年的非人的生活了。GMAT考的是一个人的思维，而不

是规则。像XDF的规则，我个人认为是‘锦上添花’，作用

很小，可能在我们以前的基础上加上20－50分，但是不会改

变分数档次。只有真正了解GMAT的出题思路，才能‘雪中

送炭’，获得命运攸关的实质。现在领悟到GMAT对我，可

能对绝大多数人来讲，都是一张纸而已，捅破了以后其实很

简单。 之所以写这篇文章，完全是抱着给哪些首次考G失败

，申请失败的人一个鼓励，一个提示。既然一个大龄考生可

以，您也可以，一定。本人准备在夏季去西藏登雪山，有志

同道合者请联系我。 此外，本人苹果FANS，有意将来毕业后

到苹果公司发展，有志同道合者请联系。很多人问我阅读的

问题。我也这样认为：我们是职业经理人，不是科学家，但

我们必须知道什么是重点，这是经理人的工作重点，一个不

知道工作重点的人如何做好经理？？？这一点也是主题的思

路！对于细节题目，我们必须要知道如何找到细节，我们应

该是经理人，首先的任务是找合适的人去解决问题，而不是

自己解决问题，我们仅仅是经理人，决不是什么科学家，所

以我们的重点对于细节是去找到问题的所在，而不是去把文



章都搞懂，那样做的话，你仅仅是一个好的科学家，也许能

考好GRE，但决不会成为一个好的经理，也不大可能考

好GMAT. 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详
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